

3・24耕作権裁判極悪判決徹底弾劾!

南台農地を守りぬこう! 空港機能強化粉碎!

三里塚通信

No. 2835

2025・3・30

反戦・全学連
三里塚現地行動隊

解放派

千葉地裁裁判長齋藤顕の明け渡し判決を徹底弾劾する!

三月二十四日千葉地裁は、反対同盟員市東孝雄さんの南台農地を、農地法裁判判決と合わせて全て成田空港会社に明け渡せという、到底受けいれることはできない耕作権裁判極悪判決を下した。私たちは満腔の怒りを空港会社、千葉地裁に叩きつける!

市東さんは理不尽にも十九年にわたり「不法耕作の男」として被告席に座らせられながら、断固として日々南台農地を耕し、裁判闘争を闘ってきた。二年前、天神峰農地への強制執行はまさに機動隊の夜襲であり、私たちはこの卑劣な攻撃と真に向かう対決し、肉弾戦で闘った。労働者階級の三里塚闘争史に、勝利の核心は非妥協努力闘争にあることをあらためて刻み付けた。五十九年にわたる三里塚の不屈の闘いが、「仮執行宣言」を吹き飛ばした。市東さんは「あまりにもひどい判決。この国策のやり方に、逆にファイトが湧いてくる。やられたら、やり返す。これから農地死守・戦争反対で闘っていく」ときっぱりと決意表明した。

反対同盟つばし、三里塚闘争つばしを目論む再度の農地強奪攻撃に、ますます怒りを煮えたぎらせ南台農地死守の闘いに起ちあがろう!

对中国・朝鮮反革命戦争のための空港拡張絶対反対!

三月二十四日、自衛隊統合戦司令部が市ヶ谷の防衛省に新設された。在日米軍の「統合軍事司令部」新設と一体の日米共同戦争体制への移行だ。通常国会では八兆七千億という過去最高の軍事予算を可決した。沖縄・琉球弧では自衛隊基地、ミサイル設置、弾薬庫建設が進められ、日韓米の軍事演習が強行されている。

成田空港は、戦時自衛隊・米軍の軍事物資、兵隊を運ぶ兵たん・出撃拠点として位置づけられている。空港機能強化として、四〇〇〇メートル滑走路一本、三五〇〇メートル滑走路二本を備えた空港拡張は、まさに大型貨物機、爆撃機の離着陸を可能とするためであり、成田の軍事空港化＝戦争のために他ならない。

空港会社は二〇一九年までに年間五十万回の離発着を目論み、空港周辺地域を騒音地獄に叩きこもうとしている。飛行機の飛ばない静穏時間が、午前一時から五時までしかない。空港周辺に生活する労働者人民に与えられた睡眠時間は四時間だ。生活・生命を破壊する殺人的騒音の根源を断とう! 成田空港廃港に向け、地域住民とともに闘おう! 三里塚に勝って、戦争を止めよう!

3・30三里塚現地闘争を、3・30「土地の日」闘争を闘うパレスチナ労働者人民と結びつき闘おう！
三里塚に勝って戦争を止めよう！

木の根共闘が呼びかける第3土曜行動（次回4月19日）を共に闘おう！強制執行の出撃基地＝機動隊前
線指揮所解体！機動隊をを天神峰から叩き出そう！

5月5日現地行動（デモと交流会）に大結集し、南台農地死守の陣形を打ち固めよう！